
加古川市指定管理者選定評価委員会による総合評価の結果について 
 

１ 開催概要 

開 催 日  平成２８年１２月１５日（木） 

評価対象施設 

（１）加古川市斎場 

（２）加古川市立志方体育館 

（３）志方東公園テニスコート 

（４）加古川市立日岡山体育館 

（５）日岡山公園野球場 

（６）日岡山公園グラウンド 

評価対象期間 平成２７年４月１日から平成２８年３月３１日まで 

 

２ 評価結果 

（１）加古川市斎場 

指定管理者  株式会社五輪 

施設所管課  市民部市民課 

評 価 結 果  施設の維持管理運営については、適正になされています。 

講 評  

・人生終焉の場にふさわしい安らぎを与える施設として、施設の維持管理や公平で丁寧な

接客に努め、参列者の高齢化がある中にあって、老朽化した施設をサービスで補う取組

は評価できる。 

・指定管理者独自のホームページの作成など、利用者への情報提供のあり方について工夫

されたい。 

・利用者の意見を集約し、維持管理運営に生かす方法について検討されたい。 

・今後も適切な維持管理運営に努め、利用者満足度の向上に繋げられたい。 

 

  



（２）加古川市立志方体育館 

指定管理者  特定非営利活動法人加古川総合スポーツクラブ 

施設所管課  地域振興部ウェルネス推進課 

評 価 結 果  施設の維持管理運営については、適正になされています。 

講 評  

・地元に親しまれる施設として、運営に努められていることは評価できる。 

・利用率の低い会議室、和室について、スポーツ以外の分野も視野に入れた自主事業の開

催等により利用率の向上を図られたい。 

・閲覧に配慮したホームページの作成など、広報の充実に努められたい。 

・スタッフの配置転換等に伴う異動に際しては、十分な引継ぎを行うよう努められたい。

・利用者アンケートの結果について、市と情報を共有するとともに、課題解決に向けて取

り組まれたい。 

・多彩な自主事業の実施など、多数の会員が在籍するＮＰＯの力を発揮した施設の活性化

に期待したい。 

 

（３）志方東公園テニスコート 

指定管理者  特定非営利活動法人加古川総合スポーツクラブ 

施設所管課  地域振興部ウェルネス推進課 

評 価 結 果  施設の維持管理運営については、適正になされています。 

講 評  

・地元に親しまれる施設として、運営に努められていることは評価できる。 

・閲覧に配慮したホームページの作成など、広報の充実に努められたい。 

・スタッフの配置転換等に伴う異動に際しては、十分な引継ぎを行うよう努められたい。

・利用者アンケートの結果について、市と情報を共有するとともに、課題解決に向けて取

り組まれたい。 

・多彩な自主事業の実施など、多数の会員が在籍するＮＰＯの力を発揮した施設の活性化

に期待したい。 

 

  



（４）加古川市立日岡山体育館 

指定管理者  ミズノグループ 

施設所管課  地域振興部ウェルネス推進課 

評 価 結 果  施設の維持管理運営については、適正になされています。 

講 評  

・日岡山公園内に設置されている７施設の指定管理者として、効率的な管理運営ができて

いることは評価できる。 

・利用率の低い会議室、幼児体育室について、スポーツ以外の分野も視野に入れた自主事

業の開催等により利用率の向上を図られたい。 

・代表企業である美津濃株式会社の特色を生かした自主事業の実施に期待したい。 

 

（５）日岡山公園野球場 

指定管理者  ミズノグループ 

施設所管課  地域振興部ウェルネス推進課 

評 価 結 果  施設の維持管理運営については、適正になされています。 

講 評  

・日岡山公園内に設置されている７施設の指定管理者として、効率的な管理運営ができて

いることは評価できる。 

・稼働率が向上していることについても評価できる。 

・自主事業の参加者が目標値の２割程度となっていることから、周知方法や募集方法を工

夫するなど、参加者の増加に努められたい。 

・種目協会等の優先予約により、一般利用者の利用が著しく阻害されることのないよう、

公平性の確保に留意されたい。 

・代表企業である美津濃株式会社の特色を生かした自主事業の実施に期待したい。 

 

  



（６）日岡山公園グラウンド 

指定管理者  ミズノグループ 

施設所管課  地域振興部ウェルネス推進課 

評 価 結 果  施設の維持管理運営については、適正になされています。 

講 評  

・日岡山公園内に設置されている７施設の指定管理者として、効率的な管理運営ができて

いることは評価できる。 

・９割を超える稼働率で運営されており、上述の高い効率性と相まって、協定書に基づき

利用料金の一部を市に支払いできていることは評価できる。 

・種目協会等の優先予約により、一般利用者の利用が著しく阻害されることのないよう、

公平性の確保に留意されたい。 

・代表企業である美津濃株式会社の特色を生かした自主事業の実施に期待したい。 

 

 


